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富山県立福岡高等学校同窓会会報 N o.9 2009.3

事務局：〒939-0127 富山県高岡市福岡町上蓑561番地 福岡高等学校内　 
ホームページ　 URL  http://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/ja/doso.html

高岡市開町400年記念マスコットキャラクター 
利長くんと福岡高校の生徒 
高岡市開町400年記念マスコットキャラクター 
利長くんと福岡高校の生徒 

同窓会長 大野　洋靖 

　同窓会員の皆様には、本会の

活動にご理解とご協力いただき

深く感謝申し上げます。 

　高校の歴史とともに同窓生も増え、今年２４回生を迎え

ると同窓生は５，５００人となります。同窓会設立初期には

総会の開催と英国語学研修への助成といった活動でし

たが、創立２０周年を前に会報の発行やセミナーハウスの

設備・備品充実のための募金活動など、新たな事業にも

取り組んできました。野球部を甲子園に送り出すために

行った募金活動では、県外への進学・就職が多い同窓生

へ募金依頼が届かないという問題もありましたが、携帯

電話やメールによる友達から友達への連絡網での募金

活動が行われ、同窓生の半数の方々に協力をいただきま

した。若い会員の皆さんの機動力とエネルギーを感じま

した。 

　さて、同窓会の役割を考えてみると、一つには在校生

への支援と母校の発展への援助であり、もう一つは同窓

会員相互の親睦を深めることだと思います。幅広い年齢

の同窓生が集い親睦を深める機会として総会・懇親会が

あります。これまで高校の体育館や朋友館を会場として

開催し、参加者はその年に卒業した同窓生がほとんどで

した。会員も増え、年齢を超えた会員相互の親睦が求め

られていると考え、より多くの同窓会員が参加できる総

会のあり方を役員、常任幹事の皆さんと検討してきました。

新たな試みとして、今年の総会は大きな会場でいくつか

の回生（学年）の皆さんに集中的に参加していただいて

開催する準備を進めています。 

　会員の皆さんが集い、親睦を深めていただく中で新た

なネットワークや活動が生まれ、同窓会の活動も活性化

することによって会員と共に発展することを期待してい

ます。 

　今後も会員の皆さんのご理解とご協力をお願いします。 

生まれ変わる総会に期待！ 



同窓生が後輩に自分の職業・進路を語る 
校長 杉原　進 

　昨年の８月２５日（月）にＰＴＡ主催の「職

業人が語る会」という進路学習が１年生

対象に実施された。これは保護者の方々

の、子ども達に職業意識・進路意識をも

っと持たせたいという思いから企画されたものである。参加

した生徒たちからの反応もよく、改良しながら平成２１年度

も実施する予定になっている。 

 一番 の課題は語ってもらえる講師をどのように確保するか、

どのような職業の方を選べばよいかということであった。生

徒からアンケートをとったりしながら、要望の高かった看護師・

小学校教師・公務員そして自営業者等の講師を探すこと

になった。保護者・保護者の知り合いそして同窓生と枠を

拡大していった。結果的には１８人の方を人材バンクに登

録することができた。この時問題になったのは、同窓生は人

材の宝庫である。しかし、同窓生のネットワークを学校の方

では余り掌握していないということであった。 

 平成 ２１年度同窓会総会は今までの朋友館で、そして、

その年の卒業生中心という方式から、校外で幹事学年が

中心になって運営するという方式に改良して実施すると聞

いている。卒業生も５０００人を超え、６０００人に迫ろうとして

いる今日、福岡高校ネットワークをより緊密にし、色々な場を

利用し、後輩達にもっともっと元気を与えていただければと

願うところである。 

 ちなみに講師として尽力していただいたのは　石丸 等

〈１回生　都市プランナー〉　今井 功高〈３回生　税理士〉

　吉川 千晶〈１６回生　小学校教諭〉の３人の方々でした。

有り難うございました。 

第
２３
回 

第
２３
回 
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　昨年8月17日（日）にセミナーハウス「朋友館」にて第23回
同窓会総会を開催いたしました。 
　総会に先立ち10年以上の永きにわたり本校に勤務され本校
の発展に貢献されました橋本英里子先生、嶋本美智代先生、井
沢朋史先生、萬谷芳樹先生の4名の先生方が永年勤続表彰を受
けられました。 
　総会において、平成19年度会務報告及び会計報告が行われ
た後、現役員の再選が承認されました。あわせて3回生の常任
幹事の変更も報告されました。 
　また、今後の同窓会のあり方も含めた平成20年度会務計画
及び会計予算案についても承認されました。 

　総会に引き続いて行われた懇親会では、同窓生が学生時代に活躍した映像を流し、久々に会う仲間と思い出話に耽
ったり、新しい生活を報告しあったりと楽しいひと時過ごしました。楽しい時間はあっという間に過ぎ、名残がつきぬま
ま一年後の再会を約束してつつがなく会は閉会しました。 

　高校生のときには、みんなでご飯を食べたり勉強したりしていた、思
い出のたくさん詰まった朋友館。そこで同窓会が開かれました。久しぶ

りに会った友達とは、高校時代に戻ったかのように話がはずみ、新しい大学生
活のことや昔の思い出など、話が尽きることはありませんでした。 
　お世話になった先生方ともたくさんお話することができ、とても楽しく充実
した時間を過ごすことができました。そして、「やっぱり福岡高校はいいなぁ」
と改めて感じました！！またみんなに会える日を楽しみに、大学生活も高校時代
のようにたくさんの友達や思い出が作れるように精一杯頑張ろうと思います。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　23回生　鈴木　亜衣 
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役職名　　　　　　氏　　名　　　　　　  回　　   組 
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監 査  
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常任幹事 
常任幹事 
常任幹事 
常任幹事 
常任幹事 
常任幹事 
常任幹事 

常任幹事 
常任幹事 
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常任幹事 
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常任幹事 
常任幹事 
常任幹事 
常任幹事 
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常任幹事 
常任幹事 
常任幹事 

 
 
 大野　　洋靖  1  5  
 立川　　　証  1  4  
 伊藤　雄一郎  2  2  
 板谷　　直子  4  2  
 下道　喜代美  1  4  
 米沢　　尚美  2  4  
 赤尾　　繁樹  8  3  
 長谷川　　格  1  5  
 宮田　　俊孝  2  1  
 徳田　　新一  3  1  
 浅地　　隆佳  4  6  
 中村　　裕二  5  1  
 塚原　　映生  6  3  
 金森　　剛生  7  3  

 松本　　信幸  8  3  
 福江　　厚啓  9  2  
 嶋田　　志保  1 0  2  
 藤村　　充邦  1 1  5  
 今井　　泰則  1 2  6  
 山川　　雄亮  1 3  5  
 高田　　洋平  1 4  1  
 角　　千絵美  1 5  2  
 加藤　真希子  1 6  3  
 下村　　　肇  1 7  5  
 二塚　　大地  1 8  2  
 土肥　　浩樹  1 9  1  
 長田　亜沙美  2 0  4  
 樋口　　千夏  2 1  5  
 山田　　雄介  2 2  5  
 鈴木　　亜衣  2 3  2  
 

福岡高等学校　同窓会役員名簿 

「福岡高校グリーン会」のお知らせ 

写真：第10回記念品。高岡銅器の 
　　　彫金特注ストラップです。 

 

 

　OB、OGの気軽な懇親の場として、「福岡高校グ

リーン会」があります。活動内容は、もちろん“ゴルフ”

です。花尾カントリークラブをメイン会場に6月、10

月の第4土曜日に開催しており、これまで11回行っ

ています。 

　2008年6月第10回コンペは、記念チャリティと

して開催しました。参加の皆さんに記念品を進呈し、

花尾C.C.から協賛、富山新聞から後援をいただき、

チャリティでは寄付を行うなど華々しく開催しました。 

　これから参加される方は「みんなどれくらいのス

コアで回るんだろう？」とか「みんなうまいんだろう

な・・・」とか思われるでしょうが、心配ありません！そ

れなりのスコアです！（参加者には失礼ですが） 

　連絡を取り合っている同級生や職場の先輩・後輩

など、福岡高校OB、OG同士で声を掛け合い、気軽

にご参加ください。初心者の方、女性の方大歓迎です！！ 

　お申し込みは、同窓

会事務局または花尾

カントリークラブにお

名前、ご連絡先をお伝

えください。 

　ご参加、お待ちして

います！ 

 

 

 

福岡高校グリーン会 
幹事長 

　青木　真（4回生） 

福岡高校同窓生経営研究会  

 

　福岡高校同窓生経営

研究会は平成１５年に結

成され、現在６年目を迎

えています。会員数は

約５０名で、１期生から２０

期生まで、幅広い世代の

同窓生が参加しています。

研究会の顧問は角田先

生です。年に数回の経

営や社会に関する勉強会等を開催しています。 

　また、毎年恒例になっている「後輩に伝えたい１冊」

は、同窓生が心を込めて後輩に伝えたい本をメッセ

ージ付で贈っています。毎年、文字活字文化の日、

１０月２７日に学校で後輩たちに手渡しで贈っています。

今では図書室に専門のコーナーも開設されており、

比較的多くの生徒が借りて、読んでいるようです。

若い後輩達の参考になればと思っています。 

　経営研究会の活動も、少しずつではありますが浸

透してきているのではないかと思っています。昨年

の８月には、現役の高校生に向けた「職業人が語る会」

が学校で開催され、我々経営研究会のメンバーも参

加し、後輩たちに経験を通した実際の職業を語り伝

えることができました。 

　経営研究会と言う名前ですが、特に経営者である

必要もありません。興味のある方は是非参加してみ

てください。また、後輩に伝えたい１冊は、幅広い同

窓生に協力していただき、毎年続けることができます。

今後も後輩に向けてメッセージ付きの本を贈りたい

と思いますので、ご協力よろしくお願いいたします。 

 福岡高校同窓生経営研究会　理事長　石丸　等（1回生） 
ishimaru@toshiken.info

寄贈図書がいっぱい 
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福岡駅 
→至西高岡 ←至石動 

福岡高校 

小矢部
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伊藤副会長：今年は福岡高校の24回生が卒業するんだけど、全同窓生が何人になるか知っとるかな？ 

徳 田 君：私達3回生は1学年が270人でしたけど、今は120人ですよね。24年間で約5000人ってところで

しょうか？ 

伊藤副会長：本同窓会もいつの間にか大きくなってきたね！ 

米沢さん：毎年8月に開かれる同窓会総会も、今年は「ホテルニューオータニ高岡」で開催ですね。年々同窓生

が増えるわけだから、いよいよ大人数が参加できる会場に変わったんですよね？ 

伊藤副会長：そう！当初は高校の体育館に集まってたんだけど、8月の体育館は暑かったな・・・ 

　　　　　第4回総会では、昭和63年に完成した第2体育館のお披露目もあったね。 

徳 田 君：懐かしい話ですね～。先輩、同窓会総会の歴史（おおげさ？）なんか教えてもらえるとおもしろそう

なんですが。 

藤 村 君：僕は11回生なんですけど、最初の年はまだ体育館でした。 

米沢さん：第1回から14回までは、ずっと高校の体育館で 

　　　　　やったんですよね。 

　　　　　第1、2回なんかは卒業生がみんな未成年だし、 

　　　　　懇親会は当然ノンアルコールでした。 

徳 田 君：あっ、私（3回生）が初めての年は1回生の先輩の 

　　　　　テーブルにだけビールがありました！ 

　　　　　暑い体育館は、ビールを美味しくする為の演出！？ 

伊藤副会長：あっああ・・・たぶんそうだね・・・ 

藤 村 君：15回からはいろいろ場所が変わりましたね。 

米沢さん：とやま国体があった2000年の第15回は、 

　　　　　「Uホール」で開催でした。翌年の「さくら会館」 

　　　　　での開催には、大道芸人のアトラクションもあり 

　　　　　ましたよね！ 
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開 催 年 と 会 場  

    ホテルニューオータニ高岡 
〒933－0035 
富山県高岡市新横町1番地 

4階　大宴会場　鳳凰の間 
最大収容人数：正餐260名 
　　　　　　　立食500名 

http://www.newotani-takaoka.co.jp/top/

　今まで体育館、Ｕホール、さくら会館、朋友館で開催してきた同窓会総会・懇親会ですが、福岡高

校も今年の春で、卒業生が5500人を超え、もっと効率よく、楽しい同窓会にしたいと思い、以前よ

り同窓会常任幹事会にて話を進めて参りました。 

　改革後の第一回目は、「3回生(昭和44～45年生)」「4回生(昭和45～46年生)」 

「14回生(昭和55～56年生)」と今春卒業の「24

回生(平成2～3年生)」が中心となって行ないます。 

　もちろん、福岡高校卒業生であればどなたでも

参加出来ますので、この機会にお友達を誘って、

昔話に花を咲かせてみてはいかがですか？ 

　社交場、楽しむ所、友情を育む所、愛が生まれ

る所として、この会が盛り上がり、同窓生同士の

輪がより大きくなるよう、たくさんの方のご参加、

ご来場をお待ちしております。 

鳳凰の間 

徳 田 君：翌2002年は再び「Uホール」での開催で、

この年にセミナーハウス「朋友館」が完成し

てます。 

　　　　　同窓会も設備、備品の充実に協力させて頂き

ました。 

伊藤副会長：その後、同窓会総会はずっと「朋友館」で 

　　　　　やってきたわけだ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

徳 田 君：冷房設備も整ってますしねぇ。 

藤 村 君：それ、重要！（笑） 

米沢さん：今年は会場が「ホテルニューオータニ高岡」。 

　　　　　初めての試みで準備にとまどう事も多いんで

すけど、例年のように盛り上がって成功する

といいですね！ 

藤 村 君：そうですね！私達もがんばります！！ 

 総会第1回 S61年 体　育　館 

 2　 62　 

 3　 63　 

 4　 H  1　 

 5　 2　 

 6　 3　 

 7　 4　 

 8　 5　 

 9　 6　 

 10　 7　 

 11　 8　 

 12　 9　 

 13　 10　 

 14　 　11　 

 15　 12　 Uホール  

 16　 13　 さくら会館 

 17　 14　 U ホ ー ル 

 18　 15　 朋　友　館 

 19　 16　 

 20　 17　 

 21　 18　 

 22　 19　 

 23　 20　 

 24　 21　 ホテルニューオータニ高岡 

〈朋友館での受付の様子〉 

会場 
8H21

14
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◇表紙の写真は、高岡開町400年記念マスコットキャラクター利長くんと22Ｈの生徒の皆さんです。 
◇各学年の同窓会、部のOB・OG会の開催記事を募集しています。 
◇福岡高等学校のホームページを開設しています。ご利用ください。なお、同窓会ページの内容は多くの意見をどんどん 
　取り入れて、内容を充実させたいと考えています。 
◇会報をホームページにも掲載しています。 

注意　同窓会事務局と名乗り、住所、進路等の問い合わせをする業者があります。ご不審な点がございましたら、 
　　　下記へお問い合わせください。 

福岡高等学校内　同窓会事務局　電話（0766）64-5275　　FAX（0766）64-5276

http://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/ja/doso.html
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平成20年度　部活動成績 

書道部 

放送部 

■第32回全国高等学校総合文化祭 
　　書道部門特別賞　　森川　　栞（31Ｈ） 

美術部 

■第33回富山県青少年美術展 
　　写真部門　　銀賞　　板本　千明（33Ｈ） 

■第47回富山県放送コンテスト 
　　創作ラジオドラマ部門　優秀賞2位　福岡高等学校 
　　　（第55回NHK杯全国高校放送コンテスト出場）  
　　テレビドキュメント部門 
　　　「頑張れ高岡コロッケ」 優良賞　福岡高等学校 
       朗読部門　　優秀賞3位　　作島　由貴（32Ｈ） 
　　　（第55回NHK杯全国高校放送コンテスト出場）   

吹奏楽部 

■第36回富山県吹奏楽コンクール 
   高等学校Ａ部門金賞　福岡高等学校（県代表） 
　　　（第49回北陸吹奏楽コンクール出場）  
■第49回北陸吹奏楽コンクール 
　高等学校Ａ部門銅賞　福岡高等学校 

サッカー部 

■Ｕー17富山県サッカーリーグ2008 
　Ｄグループ  優勝 

陸上競技部 

　今回の会報は同窓会総会が満載！今年はホテルニューオータニ高岡の会場を同窓生でいっぱいに

して盛り上がりましょう。今からとても楽しみですね。 

その他 

■第47回全国高等学校生徒英作文コンテスト  
　　2，3年の部　　入選　　宮西　愛美（31Ｈ） 

■第36回マーチングバンド・バトントワーリング 
　全国大会出場　　　岩城　映美（22Ｈ） 

E-mail dousou@fukuoka-h.tym.ed.jp

高岡市開町400年記念マスコットキャラクター 
利長くんと福岡高校の生徒 

■第61回富山県高等学校陸上競技対校選手権大会 
　　５０００ｍ競歩 3位　内記　大地（21Ｈ） 
　　　（第47回北信越高等学校陸上競技対校選手権大会出場） 
　　男子やり投げ 5位　楠　　尚久（34Ｈ） 
　　　（第47回北信越高等学校陸上競技対校選手権大会出場） 
　　女子やり投げ  5位　楠田　千明（34Ｈ） 
　　　（第47回北信越高等学校陸上競技対校選手権大会出場）  
■富山県陸上競技新人対校選手権大会 
　　5000ｍ競歩 1位　内記　大地（21Ｈ） 
　　　（第13回北信越高等学校新人陸上競技大会出場） 

　　平成21年 8月14日（金） 
　　　　　14:00～16:00（受付13:30～） 

　　　　　　同窓会総会　14:00～14:30 
　　　　　　懇親会　　　14:30～16:00 

　　　　　ホテルニューオータニ高岡 
　　　　　　同窓会総会（正餐形式）　瑞竜の間（4階中宴会場） 
　　　　　　懇親会（立食形式）　　　鳳凰の間（4階大宴会場） 

会　費　　5,000円　（24回生は2,000円） 

高校卒業以来会っていない人、卒業を機に連絡しなくなった親友、部活動の仲間、 
お世話になった先生、密かに好きだったあの人･･････会いたくありませんか？ 

たくさんの方のご参加、ご来場をお待ちしております。 

会員限定の広告ページを総会資料に掲載します。 
あなたも協賛しませんか？ 
　名刺サイズ　１口　１万円 
事務局までお問い合わせください。 
申込書を送付いたします。 

同窓会のネットワークで！ 

第２４回同窓会総会告知 

困ったと
きには 

「あの人は今・・・」 「あの人は今・・・」 

日　時 

会　場 


